



MIT EINANDER

Newsletter

Sonntag, 26. April 2020 –
4. Sonntag der Osterzeit

- 1. Lesung:** *Gott hat Jesus zum Herrn und Christus gemacht (Apostelgeschichte 2,14a.36-41)*
2. Lesung: *Ihr habt euch hingewandt zum Hirten und Hüter eurer Seelen (1. Petrusbrief 2,20b-25)*
Evangelium: *Ich bin gekommen, damit sie das Leben haben und es in Fülle haben (Johannes 10,1-10)*

EIN BESONDERER GRUSS AN DIE ERSTKOMMUNIONKINDER

An diesem und am kommenden Sonntag wäre eigentlich das Fest der Erstkommunion geplant gewesen ... So wollen wir an diesen beiden Sonntagen ganz besonders an all jene Kinder unserer Pfarrgemeinde denken, die sich auf dieses Fest vorbereiten und nun leider noch etwas warten müssen. Wir sind uns ganz sicher, dass euch an diesen beiden Sonntagen **sehr viele in ihre Gebete einschließen** werden!

MUTMACH-VIDEO

Stellvertretender PGR-Vorsitzender Axel Gotsmy berichtet im Internet für die Erzdiözese Wien über die zahlreichen Aktivitäten der Pfarre Franz von Sales in der Zeit der Corona-Pandemie:

<https://franzvonsales.at/mutmach-video-von-axel-gotsmy/>

MAIANDACHT ONLINE

Auf Grund der Corona-Pandemie ist es nicht möglich, Maiandachten in gewohnter Form zu feiern. Die Frauen der kfb-Krim haben sich daher entschlossen, eine virtuelle Maiandacht anzubieten. Besondere Zeiten erfordern eben besondere Gestaltungsideen. Seit 1. Mai 2020 können Sie sich auf der Pfarrhomepage die Mariengedanken der kfb-Gruppierung via Internet ins Haus holen:

<https://franzvonsales.at/video-maiandacht-der-kfb/>

Im Schaukasten der kfb-Krim, Eingang Weinberggasse 37, ist außerdem ein „Marterl“ gestaltet. Dort wird man eingeladen, innezuhalten und ein Ave-Maria zu beten.

LETZTE CHANCE: GRÜSSE IN DIE PFARRGEMEINDE

Es wurden fleißig **Karten mit einem Gruß/einer positiven Botschaft** geschrieben. Diese Karten werden bis Mitte nächster Woche zum Mitnehmen in den drei Kirchen aufgehängt bzw. bereitgestellt. **Bis allerspätestens Montag, 4. Mai 2020**, besteht also noch die Chance, eine Karte zu schreiben und in die in den Kirchen vorbereiteten Boxen bzw. den großen Korb zu werfen.

BITTE UM SPENDE

Der Entfall von öffentlichen Gottesdiensten und Pfarrveranstaltungen über viele Wochen belastet unsere Pfarrfinanzen stark, da wichtige Einnahmen ausfallen, aber die Ausgaben nahezu unverändert weiterlaufen. Wenn es Ihnen möglich ist, freuen wir uns, wenn Sie uns durch eine Überweisung helfen, die Entwicklung abzufedern: Pfarre Franz von Sales, IBAN AT13 2011 1000 0510 8047, Verwendungszweck „Klingelbeutel“. Herzlichen Dank!

www.franzvonsales.at

office@franzvonsales.at

www.facebook.com/PfarreFranzvonSales

VIRTUELLES PFARRCAFÉ/CAFETERIA/SEKT AM PLATEAU

Auf mehrfachen Wunsch gibt es am Sonntag wieder ein virtuelles **Pfarrcafé/Cafeteria/Sekt am Plateau**. Hier ist der Link zum einfachen Einstieg: <https://us02web.zoom.us/j/86961962793>

MAI-AKTION: LEBENDIGE KIRCHE BAUEN

An Pfingsten feiert die Kirche Geburtstag. Darauf wollen wir uns in diesem außergewöhnlichen Jahr auf besondere Weise vorbereiten. Im 1. Petrusbrief (2,4-5) heißt es: „Kommt zum Herrn, dem lebendigen Stein, der von den Menschen verworfen, aber von Gott auserwählt und geehrt worden ist! **Lasst euch als lebendige Steine zu einem geistigen Haus aufbauen.**“ In einem Kinderlied wird deshalb gesungen: „Gott baut ein Haus, das lebt, aus lauter bunten Steinen, aus großen und aus kleinen, eins, das lebendig ist ... Wir selbst sind diese Steine, sind große und auch kleine, du und ich.“

Wir laden alle ein – Große und Kleine –, einen Stein zu suchen, bunt zu bemalen und in die Kirche zu bringen. Dort ist ab Freitag, 8. Mai 2020, ein von Anton Richter extra gestalteter Platz vorbereitet, wohin die Steine gelegt werden können. So entsteht symbolisch eine bunte Kirche, eine bunte Pfarre Franz von Sales aus lebendigen Steinen und wir können ein Fest feiern. Ganz besonders herzlich eingeladen zu dieser Aktion sind unsere **Erstkommunionkinder** und die **Firmkandidat/Innen!**

„Wollt ihr als lebendige Steine in die Mauern des himmlischen Jerusalem eingefügt werden? ... Kommt und stellt euch der Kirche vor!“

(Franz von Sales, DASal 10,246)

EINLADUNG ZUR REFLEXION:

Wie soll es weitergehen? So wie bisher oder anders?

Was können wir aus der aktuellen, einzigartigen kirchlichen/pfarrlichen/menschlichen/spirituellen Erfahrung der letzten Wochen lernen? Ist es unser automatisches, unhinterfragtes und unhinterfragbares Ziel als Pfarre, als Teilgemeinden, als Gruppierungen, so schnell wie möglich wieder alles aufzuholen und am besten im neuen Arbeitsjahr wieder mit voller Kraft auf (bzw. in unserer) Schiene zu sein?

Vielleicht ist es gerade jetzt an der Zeit, zu fragen, was wir in/aus der Krise und der pfarrlichen „Fasten- und Abstinenzzeit“ gelernt haben: z. B. das wirkliche Fehlen der Eucharistie und/oder der Gemeinschaft und damit eine neue Freude daran; neue Initiativen und Impulse (in der Öffentlichkeitsarbeit, Not-Ausspeisungen, Gebetsnacht-Hype, stark gemeindeübergreifende bzw. -verbindende Aktionen); die Wohltat des Sitzungs-Lockdowns; die starke Eigen- und Familienverantwortlichkeit im Gebets- und Glaubensleben; ganz andere Firm- und Erstkommunionstermine; und und und ...

Wir laden alle zu einer Reflexion ein: „Das hat mir wirklich sehr gefehlt ...“ / „Das hat mir eigentlich gut getan ...“ / „Ich hörte von anderer Seite, dass ...“ / „Mir kam die Idee ...“ oder so ähnlich. Alle Gedanken und Ideen bitte an Pfarrer Pater Thomas Mühlberger OSFS senden: via Email pfarrer@franzvonsales.at oder per Post: Sollingergasse 24, 1190 Wien.

STOCKERLPLATZ FÜR UNSERE STERNSINGER/INNEN

Die Sternsingeraktion ist ja eigentlich kein Wettrennen, aber ein bisschen stolz dürfen wir trotzdem sein: Unsere Sternsingerinnen und Sternsinger haben in diesem Jahr mit ihren unglaublichen 37.408,76 EUR das drittbeste Sammel-Ergebnis aller Pfarren in der Erzdiözese Wien erarbeitet! Damit kann vielen Menschen geholfen werden, die das dringend brauchen, und das ist genial!

Unter <https://franzvonsales.at/corona-pandemie/> sind übersichtlich unsere aktuellen Pfarrinfos und andere Materialien, z.B. Gebetsanregungen, zusammengefasst. Ein besonderer Hit sind die Lieder der Krim-Allstars. Das neueste Werk findet man hier: <https://franzvonsales.at/nimm-o-herr-die-gaben-die-wir-bringen/>. Wer noch nicht für den Sonder-Newsletter angemeldet ist, kann das auf www.franzvonsales.at nachholen.

www.franzvonsales.at

office@franzvonsales.at

www.facebook.com/PfarreFranzvonSales